

Symposium

Zum 80. Geburtstag von Dr. phil. Alice Holzhey-Kunz

Samstag, 25. März 2023 15:00 – 22:00 Uhr

Wahrheit und Wahrhaftigkeit

Mit Prof. Dr. Emil Angehrn und Prof. Dr. Joachim Küchenhoff

Moderation: MSc Julian Hofmann

Programm:

| | |
|---------------|--|
| 15:00 | Eintreffen der Gäste |
| 15:30 – 16:15 | Vortrag von Herrn Prof. Dr. phil. Emil Angehrn |
| 16:15 – 16:30 | Pause |
| 16:30 – 17:15 | Vortrag von Herrn Prof. Dr. med. Joachim Küchenhoff |
| 17:15 – 18:00 | Pause |
| 18:00 – 19:30 | Podiumsdiskussion und Diskussion mit den anwesenden Gästen |
| 19:30 – 22:00 | Apéro Riche |

«Wahrheit und Wahrhaftigkeit»: Das ist ein Thema, mit dem sich Alice Holzhey-Kunz im Rahmen der von ihr entwickelten Daseinsanalyse eingehend beschäftigt hat. Ausdruck davon ist ihr letztes Buch: *Emotionale Wahrheit. Der philosophische Gehalt emotionaler Erfahrungen. Schwabe Verlag Reflexe Band 66, Basel 2020.*

Zu Ehren von Alice Holzheys 80. Geburtstag legen der Psychiater und Psychotherapeut Prof. Dr. med. Joachim Küchenhoff und der Philosoph Prof. Dr. phil. Emil Angehrn ihre psychiatrisch-psychotherapeutische und philosophische Sichtweise zu diesem wichtigen Thema dar.

Ort: Lavaterhaus St. Petervorstadt 6, 8001 Zürich

Eintritt: frei